

Schoko-Weihnachtsmänner am Heiligen Abend für KDD, ED, Verbindungsstelle, SPUSI und DGT

30.12.2021

Als Zeichen unserer Wertschätzung haben die Sprecherin der Jungen Kripo des BDK in Hamburg, Jennifer Bröckmöller, in Begleitung des BDK-Landesvorsitzenden, Jan Reinecke Weihnachtspräsente überbracht.

Jennifer Bröckmöller bei der Übergabe der Schoko-Weihnachtsmänner an den KDD

Traditionell brachten Jennifer Bröckmöller und Jan Reinecke allen am Heiligen Abend ihren Dienst versehenden Kolleginnen und Kollegen des Kriminaldauerdienstes, des Erkennungsdienstes, der Verbindungsstelle, der Spurensicherung sowie die Dienstgruppe Gefangenentransport ein kleines Dankeschön in Form zahlreicher Schokoladenweihnachtsmänner einer Schweizer Edel-Chocolaterie.

Wie bereits im letzten Jahr führte die Dreingabe der BDK-Süßigkeiten vor dem Verzehr bei den Beschenkten zur Gestaltung kreativer, humorvoller Fotoarrangements, die wir den Leserinnen und Lesern unserer Homepage nicht vorenthalten wollen. Wir freuen uns bereits auf die Fotostrecke im kommenden Jahr – vielleicht mit einem Sammelzellen-SchokoTraum oder einem farblich gewagten SpuSiKo-Weihnachtsmannduo? Lassen wir uns überraschen.

